



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI X DPR RI**

**(BIDANG: PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAHRAGA,
PARIWISATA, EKONOMI KREATIF, RISTEKDIKTI, DAN PERPUSTAKAAN
NASIONAL)**

Tahun Sidang	: 2014 – 2015
Masa Persidangan ke-	: III (Tiga)
Sifat Rapat	: Terbuka
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat Umum Komisi X DPR RI
Hari/Tanggal	: Rabu, 26 Maret 2015
Waktu	: Pukul 16.35 – 21.00 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi X DPR RI
Pimpinan Rapat	: Ir. H.M. Ridwan Hisyam / Wakil Ketua Komisi X DPR RI
Sekretaris Rapat	: Heny Widyaningsih, S.Psi.,M.Si./ Lakhar Kabagset Komisi X DPR RI
Acara	: 1. Membahas <i>progress</i> persiapan <i>kick-off</i> Indonesia Super League (4 April 2015); 2. Lain-lain.
Hadir	: a. 26 orang dari 53 Anggota Komisi X DPR RI. b. 1. Ketua Umum PSSI; 2. Ketua Umum Badan Olahraga Profesional Indonesia; 3. Direktur PT. Liga Indonesia

I. PENDAHULUAN.

Rapat Dengar Pendapat Umum Komisi X DPR RI dibuka pada pukul 16.35 WIB oleh Wakil Ketua Komisi X DPR RI/ Ir. H.M. Ridwan Hisyam, setelah kuorum tercapai dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.

Rapat diawali dengan pengantar Ketua Rapat, dilanjutkan dengan pertanyaan, masukan, dan saran dari Anggota Komisi X DPR RI.

II. CATATAN RAPAT


1. Komisi X DPR RI menghargai PSSI (Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia), BOPI (Badan Olahraga Profesional Indonesia) dan PT. Liga Indonesia sesuai tugas dan fungsi masing-masing yang telah melakukan langkah dan upaya dalam rangka meningkatkan prestasi olahraga sepakbola di Indonesia.
2. Komisi X DPR menekankan bahwa pelaksanaan *Kick-Off* ISL 2015 akan dilaksanakan pada tanggal 4 April 2015 yang diikuti 18 (delapan belas) klub, dengan catatan:
 - a. Terhadap 6 (enam) klub yang berkategori D untuk segera memenuhi persyaratan yang telah ditetapkan BOPI.

- b. BOPI memberi toleransi terhadap 6 (enam) klub yang berkategori D untuk memenuhi persyaratan administrasi dalam tempo/waktu selama setengah musim kompetisi, apabila dalam waktu tersebut klub yang bersangkutan tidak dapat memenuhi persyaratan yang diminta BOPI, maka tidak dapat melanjutkan kompetisi putaran kedua.
- c. Terhadap 6 (enam) klub yang berkategori D untuk membuat komitmen atau Surat pernyataan dalam forum ini untuk memenuhi kekurangan persyaratan yang diminta BOPI dan harus dipenuhi paling lambat sebelum berakhirnya putaran pertama kompetisi.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pada pukul 21.00 WIB.

KETUA RAPAT,



Ir. H.M. RIDWAN HISYAM